



Week-end
Découverte de la Voie Blanche
Animé par
Michael Dell'Anna et Claire-Lise Chervet

Du samedi 2 au dimanche 3 mai 2026

La Voie Blanche existe depuis des millénaires. C'est un chemin de vie appelé aussi la Voie de l'Aventurier. Elle nous enseigne un chemin cultivant l'amour, la coopération et l'harmonie. C'est une voie sans limites, sans contraintes et qui nous permet de prendre conscience de toutes les énergies qui nous entourent puis de les concrétiser pour harmoniser notre vie en utilisant nos ressentis.

Durant ce week-end nous te présenterons ce chemin très ancien basé sur

7 Principes fondamentaux.

Ce que tu découvriras :

- **Des techniques d'harmonisation et de gestion de ton énergie et de tes émotions.**
- **Des techniques pour accroître ta créativité**
- **Une marche dans la nature**
- **Des voyages au tambour**
- **Des chants**
- **Comment mettre en pratique les 7 Principes de la Voie Blanche dans ton quotidien.**

Aucun pré-requis est nécessaire. Ta curiosité, ton envie de (re)trouver la connexion à la Terre qui t'accueille en harmonie avec tout ce qui t'entoure, la simplicité, feront de ce week-end une découverte d'ouverture à d'autres possibles.

Prix : CHF 350 .- pour le week-end

Lieu : La Fougère, Les Prés d'Orvin

Repas : chacun amène ses repas de midi et son petit-déjeuner, le repas du samedi soir vous sera préparé.

Hébergement : sur place, en dortoirs

Tous les détails pratiques te seront donnés lors de ton inscription

Date limite d'inscription le 17 avril 2026.

Questions ? Nous contacter directement !

Contacts :

Michael 079 307 55 37

Mail : dellanna.michael@gmail.com

Site : www.surlaterredesgardiens.ch

Claire-Lise 079 798 47 40

Mail : chervetclairelise@gmail.com

Site : www.unegouttedoh.ch

Au plaisir de partager ce qui nous fait vibrer 😊

Michael et Claire-Lise



Présentation des intervenants

Michael Dell'Anna



J'ai commencé l'initiation de la Voie Blanche auprès d'Alain Ossian Rémy en 2015. Ces outils ancestraux, simples, profonds m'ont aidé à transformer ma vie. Durant un cancer en 2024, j'ai pu appliquer d'une manière plus profonde tous ces enseignements. J'ai à cœur de les transmettre aujourd'hui. Après la rencontre avec Claire-Lise lors d'une quête de vision, je me suis intéressé à l'eau et au Breathwork. J'ai étudié également la tradition Mongole et Amazonienne convaincu que chacun détient des pièces d'un puzzle plus grand que nous. Je suis également enseignant dans la formation professionnelle.

Claire-Lise Chervet

Initiée dès 2011 à la tradition de la Voie Blanche aux côtés d'Alain Ossian Rémy, j'ai à cœur de transmettre ces outils et enseignements empreints de simplicité, de paix et d'harmonie. Adaptés pour tout un chacun, évoluant avec les énergies du moment, ils sont à mon sens essentiels ici et maintenant.

Fascinée par le pouvoir de l'eau en lien avec les vibrations, j'ai suivi une formation à Tokyo en 2024 dans le cadre du laboratoire Emoto (Hado School). L'harmonisation de l'eau et de notre être étant intrinsèquement liés, l'enseignement de la tradition de la Voie Blanche et l'énergie du Hado (vibration) font partie de qui je suis maintenant.



